

Pruebas que evitan accidentes

BOLETÍN DE NOTICIAS

Noviembre de 2019



La prevención es la clave

En 2018, la policía francesa demostró la culpabilidad de la nada despreciable cantidad de 197 conductores drogados al día. Los ingredientes del éxito en los controles antidroga son el test DrugWipe 5 S, una dedicación incansable y una excelente formación.

Las cifras de numerosas instituciones¹ confirman la generalización del delito de conducción bajo los efectos de las drogas. En Francia, por ejemplo, aproximadamente 5 millones de personas fuman cannabis regularmente y 900.000 lo hacen cada día². Según el Observatorio Francés de Seguridad Vial (ONISR), el número de conductores drogados detectados ha ascendido un 28 %, de 56.000 personas en 2017 a 72.000 en 2018.

El peligro de las drogas al volante está infravalorado. Las cifras exponen que los desplazamientos realizados bajo los efectos de las drogas se realizan independientemente de la hora del día y del día de la semana. Una de las consecuencias de esta tendencia son accidentes de tráfico y laborales perfectamente evitables.

Los resultados más recientes de la iniciativa internacional ESRA³ (E-Survey of Road Users' Attitudes, encuesta en línea sobre las actitudes de los usuarios de la vía) ponen de manifiesto que muy pocos **Datos de interés:** Tolerancia cero para las drogas al volante

Francia tiene una ley de tolerancia cero al consumo de drogas por parte de conductores. Todo aquel que infrinja la ley deberá hacer frente a un proceso penal, la suspensión o retirada del permiso de conducir y/o multas de 4.500 euros (Code de la route Art R 235). Para pilotos, conductores de autobús o de locomotoras, las consecuencias son hasta 75.000 euros de multa y penas de cárcel (Code de la santé publique Art 3421). Los agentes de policía pueden demostrar el consumo de drogas en cualquier momento y lugar con una prueba previa de saliva. Para ello, el conductor está obligado a cooperar.

Si en la prueba previa se obtiene un resultado positivo, se toma una segunda muestra de saliva o, si se desea, una muestra de sangre. El resultado de este segundo test es válido como material probatorio. Es obligatorio realizar un análisis de sangre de drogas y alcohol en cada accidente de tráfico con lesiones personales.



La asociación Chris-Elo se dedica a combatir las drogas en la carretera.



consumidores de drogas esperan encontrarse con un control de tráfico. Como consecuencia directa de ello, disminuye la inhibición para conducir bajo los efectos de las drogas. En este sentido es donde aparecen las exigencias del informe ESRA y las de los particulares afectados. Su manifiesto aboga por más controles, más educación, más prevención y más compromiso.

A esto es a lo que se dedica la asociación Chris-Elo (consulte los Datos de interés), demostrando lo que se puede lograr con una mayor implementación de controles antidroga.

Datos de interés: Chris-Elo — Asociación contra la violencia en las carreteras

En 2003, un joven y su novia fallecieron en un accidente de tráfico en Francia. El culpable fue un conductor que dio positivo en consumo de drogas. Los padres del joven fundaron entonces la asociación "Chris-Elo" (www.chris-elo.com) y así se inició una lucha contra la droga en la conducción que ahora demuestra un éxito considerable.

El padre, Jean-Pierre Deroeux, es ahora un reconocido experto en pruebas de drogas. Para la policía francesa, Jean-Pierre es un invitado habitual que se ha convertido en casi indispensable para ayudar en los controles de tráfico.

Este éxito demuestra que todo esfuerzo merece la pena. El uso de tests de saliva modernos permite realizar acciones e intervenciones a pequeña escala de forma eficiente.

Solo en 2018, la asociación llevó a cabo 261 tests de drogas. 173 obtuvieron un resultado positivo con DrugWipe y un 98,8 % de los casos se confirmaron como positivos en el análisis de laboratorio. Esto significa que se retiraron de las carreteras 171 conductores bajo la influencia de las drogas, evitando accidentes y asegurando la protección de terceros. La droga más frecuente fue el THC con 167 incidentes. 20 conductores habían consumido varias drogas al mismo tiempo.

El trabajo de la asociación se dirige siempre a la educación, no a la penalización. Chris-Elo ofrece cursos de prevención que contribuyen a la rehabilitación.

El elevado número de tests de drogas positivos realizados por la asociación demuestra que se obtienen resultados impresionantes con el uso del equipo adecuado. Para la realización de los tests de drogas, la asociación Chris-Elo utiliza nuestro test DrugWipe desde 2012. Desde entonces, la rapidez y la fiabilidad de este test de saliva han disparado la eficiencia de los controles. DrugWipe permite realizar una prueba en cualquier sitio y momento con tan solo unos sencillos pasos.

¿Quiere saber más sobre el test de saliva rápido DrugWipe? Estaremos encantados de informarle.

- ¹ ESRA, CNSR France, Informe Europeo sobre Drogas, ONISR
- ² OFDT: Drogues, Chiffres clés 8e édition, junio de 2019
- ³ ESRA2 Thematic report Nr. 5, Driving under the influence of alcohol and drugs

Securetec Detektions-Systeme AG

Lilienthalstraße 7
85579 Neubiberg
Alemania
Tel. +49 89 203080-1651
Fax +49 89 203080-1652
info@securetec.net
www.securetec.net
© 2019 Securetec Detektions-Systeme AG
70551-ES-v01-2019-11-21
Fuente de la imagen: Securetec AG,
Johanna Lohr, Jean-Pierre Deroeux



